

Le Président du Sénat M. Alain Poher

Né en 1909 à Ablon-sur-Seine, M. Poher a été élu au Sénat en 1946 et a occupé de nombreuses fonctions. Il a été Secrétaire d'État au Budget (1948-1950), Président de la Commission du Marché commun (1955-1957), Secrétaire d'État aux Forces armées (marine) (1957-1958) et Président du Parlement européen (1966-1969).

M. Poher est Président du Sénat depuis 1968. À ce titre, en tant que second personnage de la République, il a exercé les fonctions de Président de la République lors du départ du général de Gaulle en 1969 et du décès de Georges Pompidou en 1974. M. Poher a été candidat à la présidence en 1969. Membre de l'Union centriste, il fut réélu au Sénat en 1990.

M. Poher est marié et a une fille.